

手先を使った遊び・製作

令和2年度 ありんこ組 1歳児

～春～

★シール貼り★

初めはビニールテープを机や窓に貼ったり剥がしたりして遊ぶことから始めました！手にくっついてしまいテープを丸めることもあります、保育士が押さえていると貼ることが出来ました！上手に貼れると「みて！」と嬉しそうに見せてくれる子どもたち♪貼ったり、剥がしたりが楽しいようで「もっと貼りたい！」と繰り返して行っていました😊

物を指で「つまむ」「穴に入れる」「落とす」この動作をくり返していくうちにだんだんと手先の動きがスムーズになってきました！！

★物落とし★

お菓子の箱やペットボトルのキャップを使って簡単に遊べる物落としを用意するとさっそく遊び始めるお友だち！初めは保育士と一緒にいながら穴の場所を知らせていましたが、だんだんと自分で穴を見つけて上手に「ぽとん！」と落とせるようになりました！慣れてくると、箱の中がいっぱいになるほど夢中で落としていました！！

テープを貼ったら剥がしたい！という気持ちの思う存分行えるように活動に取り入れました。窓にペタッと貼りつけてまた剥がして、をくり返すことで色々な手の動きが少しずつ出来るようになっていきます。



たくさん入ったよ！

上手に剥がせるかな？



～夏～

★シール貼り★

夏頃になると画用紙に大きめのシールを貼って遊びました！初めは剥離紙からシールを剥がすのが難しいお友だちが多かったですが、保育士が半分ほど剥がしておくとその後は自分で剥がして画用紙に貼っていました☆くり返し貼っていくうちに上手に剥がせるようになり、だんだんと一人でシールを貼れるお友だちが増えてきました！！

500円玉サイズの大きめのシールを使用しました☆剥離紙を押さえながらシールを剥がす、という動作が出来ようになってきました。

★型はめ★

物落としの次は様々な形の穴がある型はめに挑戦しました！「この形の穴はどこかな？」と穴に入るように手首を動かしたり、型の向きを変えたりと試行錯誤する子どもたち！保育士に「ここ？」と聞いたり、色々な型にはめているうちに大き目の丸い穴以外にもはめられるようになってきました！上手に入ると「はいった！」と嬉しそうにしている子どもたちでした☆

形も認識し始め、「まる」「さんかく」と声に出したり、おともだちに「ここだよ」と教えてあげる姿も見られました！

自分でシールを剥がせるよ！

沢山貼れたよ！

ここに入るかな？

